
 
 

 

Pau, le 03/03/2022 
 
 
 
 

      Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du :  02/03/2022 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64  
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - HARDY Joël (Trésorier adj.) - PROCACCI Marie-Angèle (Secrétaire) - VIGNAU 
Patricia (Secrétaire adj.) - GADIOU Pierre (Trésorier adj.) - CLOSTRE Bernard - LANSALOT Serge - THEOT Virginie - 
LALANNE Stéphane (Directeur)   
CHARTIER Pierre (Délégué Général de la LE 64)   
 
Excusés/absents : 
CHOUVALOFF Serge (pouvoir à Jean-Luc) - BOUCOU Christine - ROMEUR Jean-Pascal (Trésorier) - TECHENE Jean-
Jacques (Vice-Président) - MASSONNIE Laurent 
BEDIN Bertrand (Agent Développement) - AGUER Jean-Marie (Adulte relais) 
 
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
 

2 - Points d’actualité  
 
Assemblée Générale Nationale de BRIVE : 
Au niveau National, deux sujets importants sont en discussion : 

- Management des personnels 
- Fédérer de nouveaux publics 

 
Attitudes «inadaptées» de certains sportifs : 
Au niveau national, Arnaud JEAN a dû faire un «rappel aux valeurs de la fédération» aux clubs de Gym suite à des 
comportements inacceptables (agressions de membres de C.T.D., C.T.R. ou C.N.S.). 
Nous concernant, nous avons aussi eu quelques difficultés sur la course cycliste de BEGAAR (40) où un de nos jeunes 
licenciés a été pris à partie par des adultes. Jean-Luc (Président U.F.O.L.E.P. 64) s’est rapproché de Bruno MINDE 
(Président U.F.O.L.E.P. 40). Nous avons été informés que les membres de la C.T.D. 40 avaient décidé de faire un «rappel 
aux valeurs de la fédération» aux personnes incriminées. Le responsable du club de St PEE SUR NIVELLE (club d’origine 
du jeune licencié) s’est déclaré satisfait.  
Les membres du Comité Directeur souhaitent que nous adressions un courrier aux clubs (lors de la campagne d’affiliation) 
pour rappeler les valeurs de la fédération. 
 
Rencontre avec le Conseil Départemental : 
Jean-Luc (Président U.F.O.L.E.P. 64) et Stéphane (Directeur U.F.O.L.E.P. 64) ont participé à la réunion de présentation du 
bilan de l’enquête réalisée auprès des jeunes et des professionnels pour déterminer les axes de la politique jeunesse du 
Conseil Départemental. Nous étions la seule Fédération sportive représentée.  
 
Rencontre avec le Maire de BIZANOS : 
Jean-Luc (Président U.F.O.L.E.P. 64) et Stéphane (Directeur U.F.O.L.E.P. 64) ont rencontré Mr le Maire de BIZANOS, 
accompagné de son adjoint au sport et du technicien en charge du suivi de la vie associative. Il a été convenu de faire de la 
course des Restos du cœur une «manifestation officielle de la commune» avec une animation en direction des familles 
durant l’après-midi. La date du dernier week-end de Janvier a été retenue.  
 
 



 
 

 

Rencontre avec la D.S.D.E.N. : 
Philippe ETCHEVERRIA et Céline EYGUN ont souhaité rencontrer l’ensemble des Comités Sportifs Départementaux afin de 
refaire le point sur l’impact du COVID sur nos activités. Nous avons ainsi pu présenter nos actions et nos différents secteurs. 
Nous avons été sollicités pour intervenir sur les formations secourisme des jeunes du S.N.U.  
Nous avons été informés qu’un dirigeant d’association était sous le coup d’une mesure administrative. Stéphane (Directeur 
U.F.O.L.E.P. 64) va se rapprocher de la D.T.N. 
 
Convention de mission déléguée : 
Jean-Luc fait part de la proposition de convention faite par l’U.F.O.L.E.P. Nationale concernant la délégation de mission au 
comité U.F.O.L.E.P. 64 pour du secourisme. 
Les membres du Comité Directeur autorisent Jean-Luc (Président U.F.O.L.E.P. 64) à signer cette convention. 
 
5 000 équipements de proximité : 
L’U.F.O.L.E.P. Nationale a souhaité se positionner sur cet appel à projet, au travers de gymnases itinérants. Le National 
sollicite actuellement les territoires pour finaliser le projet (contenus, matériel, utilisation, …) 
Pour l’heure, bien que la proposition soit intéressante, il nous semble utile de prendre un peu de temps pour prendre la 
mesure de ce type d’investissement. 
 
 
3 - Point sur la saison 2021-2022 :  
 
Suivi de l’activité 
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Vie fédérative : 

- Aménagement des locaux : avec la Ligue 64, nous avons procédé à un réaménagement des locaux, qui permet 
aujourd’hui de disposer d’un véritable point d’accueil de la Fédération, avec un espace de travail et de stockage 
plus adapté à notre activité.   

- Réception du mini bus : commandé en juillet 2021, notre fournisseur s’est engagé à nous le livrer courant du mois 
de juin 2022.  

 
Formation : 
Secourisme : le rythme d’une formation par mois est tenu, grâce notamment aux formations réalisées en lien avec l’E.S.P.E. 
Dans le cadre du S.N.U., la D.S.D.E.N. nous a sollicités pour assurer la formation GQS de 200 jeunes. Nous devons voir 
avec eux si nos plannings respectifs permettent de mettre en place des formations. 
BF : durant cette saison nous aurons pu mettre en place un BFA1 Ski et un BFA1 Moto. Notons la satisfaction des clubs et 
leur demande de renouveler ces formations en 2022-2023.  
BF Cheerleading : Patricia (élue du Comité Directeur, membre ressource de la C.N.S.) à la suite d’une sollicitation de la 
D.T.N. a proposé que le département accueille une formation expérimentale menée par la C.N.S. Cette formation devrait se 
dérouler au début de la saison 2022-2023 
CQP : la promotions 2022 s’est achevée ce début de mois. Elle s’est déroulée au domaine Sers avec le déploiement des 3 
options. La prochaine session se fera sous le format de CQP établit par la branche professionnelle. 

 



 
 

 

 
Sport éducation : 
Le planning des manifestations pour la fin de saison s’étoffe. Nous sentons une envie des clubs de relancer les animations. 
Concernant les manifestations sur la voie publique, la Préfecture nous a informés en mars dernier de l’utilisation exclusive de 
www.manifestationsportive.fr pour le traitement des dossiers de déclaration et d’autorisation.   
 
Planning des prochaines semaines : 

- 03/06 : Formation PSC1 à BAYONNE 
- 03/06 : C.D.S.R. à ARUDY (Commission Départementale de Sécurité Routière) 
- 04-05/06 : Auto à LOMBIA 
- 12/06 : Moto trial ARUDY 
- 18/06 : Championnat Départemental Cyclosport à NAVAILLES 
- 19/06 : Gravel à BENEJACQ 
- 24/06 : Cyclosport à ARNOS 
- 25-26/06 : Tir à l’arc à SALIES 
- 26/06 : Cyclosport à SALIES 
- 26/06 : Finales Départementales de Volley à GELOS 
- 11/07 : Playa Tour à PAU (Domaine de Sers) 
- 12/07 : Playa Tour à MIMIZAN 
- 13/07 : Playa Tour à HENDAYE 
- 11 au 13/07 : Séjour sportif Accrogym à NAY 
- 26 au 28/07 : Séjour sportif Moto à NARCASTET 
- 21/08 : Cyclosport à SALIES 

 
Dispositifs de financement des clubs : 

- Dispositif «clubs formateurs» du Conseil Départemental : les dossiers sont à déposer avant le 31 mai au Comité, et 
nous aurons jusqu’au 30/6 pour les instruire et les transmettre au Comité Départemental. 

- Campagne A.N.S. : voir ci-après. 
 
Sport société : 
* Familles / Pratiques féminines / Toutes sportives :  
Fin du mois des familles (ou presque) avec une présence sur de nombreuses journées des familles :  

- 30/04 à BAYONNE (Moulin d’Arousets) 
- 4/05 à St VINCENT (proche NAY)  
- 15/05 à URRUGNE  
- 18/05 à ANGLET  
- 22/05 à BOUCAU  
- 25/05 à PAU (quartier Saragosse),  
- 1er Juin à HENDAYE (journées que nous coordonnons pour le réseau local R.A.P. Sud Pays Basque), et activités 

en familles sur la fête de l’école du Baste Quieta à St PIERRE le 11/06, Ecole Citadelle (Q.P.V. BAYONNE le 
18/06), Fête du C.L.A.S. à PAU, Ousse des Bois, le 17 juin, 

Actions «Toutes sportives» à travers les projets 16/25 ans de l’été (Q.P.V. de PAU avec Elodie POUBLAN), et projet self 
défense Quartier Lartigue à PAU. Sur BAYONNE, rencontre avec ALBA (qui dépend d’Atherbea, et vient en aide aux 
femmes victimes de violences pour des projets communs, comme rando le 15/06, et Playa Tour) + reprise des séances à la 
Maison de Gilles à BIARRITZ. 
 
* Sport santé Seniors : Rencontres C.C.A.S. (Centre Communal d’Action Sociale) ANGLET et sollicitation du C.C.A.S. 
BAYONNE et PAU, suite projet A.M.R. avec la constitution future de la Maison des Association au Hameau. Séances en lien 
avec le C.L.I.C. de BAYONNE à URRUGNE. Echanges avec le Conseil Départemental. 
 
* Sport et Jeunes :  
Actions 16/25 ans sur l’été : Objectif 150 jeunes de Q.P.V. (Quartier Politique de la Ville) et Z.R.R. (Zone de Revitalisation 
Rurale) concernés, quelques actions en centre de loisirs (Elgarrekin, Moulin d’Arrousets, jardin de Toni à BILLERE) + 
Zup’herbe mercredis d’été.  Ufo street à ANGLET le 8/06.  
Projet sport insertion à BAYONNE. 
 
 
 

http://www.manifestationsportive.fr/


 
 

 

* Q.P.V. Z.R.R./présence territoriale :  
Point essentiel des activités de l’été avec le dispositif «Quartier d’été» et des activités prévues en Q.P.V. et hors Q.P.V. avec 
public Q.P.V. Renouvellement des actions 16/25 en Z.R.R. (A.N.C.V. - Agence Nationale des Chèques Vacance) et lien avec 
la C.A.F. (Caisse des Allocations Familiales) sur la possible mise en place d’actions liées à la P.S. Jeunes (identification de 
territoires sur lesquels on amène de l’activité pour combler des carences et apporter des complémentarités). 
 
 
 
4 - Dossiers A.N.S.   
 
Bilans 2021 
Les membres de la Commission ont reçu les comptes-rendus des Associations ayant bénéficié de fonds (2 associations ont 
été relancées car nous n’avons pas encore reçu leur compte-rendu). 
Les bilans posent quelques questions : 

- Comment sont justifiées les dépenses ? (certaines dépenses sont peu compréhensibles) 
- Des incohérences dans le nombre de licenciés (commun à tous les dossiers) 
- Des objectifs du dossier de demande non explicités dans les bilans 

 
Les membres du Comité Directeur décident de demander à chaque Association : 

- Le compte rendu d’AG de l’Association 
- Le bilan financier de l’Association 
- Le bilan financier de l’action financée 
- La copie des factures d’achat de matériel  
- Une copie des supports de communication sur lesquels le logo de l’U.F.O.L.E.P. apparaît 

Rappel : les documents fournis doivent nous permettre d’identifier clairement la nature des dépenses et des recettes de 
l’action. 
 
Gestion des dossiers de l’A.N.S. 2022 
Au regard des bilans 2021, il faudra que nous rencontrions, dès le mois de septembre/octobre, les Associations ayant reçu 
des financements pour les informer sur les pièces à joindre lors du bilan. 
 
Les membres de la Commission vont «expérimenter» une grille d’analyse des dossiers en déterminant des items permettant 
de classer les demandes.  
Les membres de la Commission solliciteront l’avis du Comité Directeur par mail. 
 
 
5 - Préparation de la saison 2022/2023  
 
Tarif des affiliations et des licences : 
A ce jour, seules les parts de la Ligue 64 ne sont pas connues. Pierre (Secrétaire Général LE 64) s’est engagé à nous les 
transmettre pour la semaine prochaine. 
Dès lors, conformément aux décisions validées par l’Assemblée Générale, nous pourrons déterminer, avec notre part 
départementale, le tarif des affiliations et des licences pour la saison 2022-2023. 
 
Campagne d’affiliation et de ré-affiliation : 
Elle devrait pouvoir débuter aux alentours du 15 juin 2022.  
Il a été décidé de rajouter les éléments suivants au bulletin : 

- Remerciement pour leur adhésion à la fédération 
- Information sur la prorogation du Pass’sport 
- Courrier rappelant les valeurs de la Fédération 

 
Accompagnement des activités : 
Nous ressentons au contact du terrain que la page «covid» n’a pas été complètement tournée. Des activités connaissent des 
difficultés dans leur relance et toutes les Associations n’ont pas retrouvé leur niveau de bénévoles et/ou de licenciés.  
Dès le mois de septembre les Commissions Techniques pourront être réunies pour prévoir les calendriers d’animations et de 
formations.  
 
 



 
 

 

Pour accompagner ce travail il est décidé : 
- De mettre à jour, dès que possible l’ensemble des flyers d’activités (et de les diffuser largement) 
- De mettre en place une campagne de contact (courriel) avec toutes les Associations qui s’affilient (les remerciant 

de s’être affiliées, leur donnant des informations sur le site internet, les outils à disposition, … ) 
Les élus du Comité Directeur soulignent l’importance de garder un contact de proximité avec l’ensemble des Associations du 
réseau. 
 
Sport Société : 
Nous allons poursuivre le maillage du territoire en lien avec le réseau de nos partenaires. 
 
 
Calendrier des réunions : 
Le calendrier des réunions de la saison 2022-2023 sera réalisé lors du Comité Directeur de septembre. 
 
 
 
6 - Questions diverses 
Pas de questions. 
 
 

 
Pour le Comité Directeur, 

Le Président       Le Secrétaire de séance 
 

       


